

Medienmitteilung

10 Jahre EPI Park: 5 Starköche unter einem Dach

Zürich, 24. Mai 2019 – Am 4. und 5. Juni 2019 beehren 5 Starköche das Restaurant EPI Park: Ralf Zacherl, Torsten Götz, Heiko Antoniewicz, Mike Süsler und Karlheinz Hauser verwöhnen die Gäste über Mittag mit ihren Kochkünsten.

Das Restaurant EPI Park erfreut sich seit 10 Jahren grosser Beliebtheit. Nicht nur bei den rund 850 Mitarbeitenden der EPI, sondern auch bei Gästen aus der näheren Umgebung. «Diesen Erfolg möchten wir gerne gemeinsam feiern und unseren Gästen etwas in «kulinarischer Form» zurückgeben», meint Caroline Menzi, Leiterin Gastronomie EPI Park.

Rudi Grasern, Leiter Hotellerie und Infrastruktur, ist es gemeinsam mit Küchenchef Bernd Ackermann gelungen, für zwei Tage fünf renommierte Köche zu verpflichten. «Wir freuen uns ausserordentlich, dass wir diese fünf Köche für ein Gastspiel bei uns gewinnen konnten», so Rudi Grasern. Die beteiligten Köche sind bekannt aus TV-Kochshows und Weggefährten und Freunde von EPI Küchenchef Bernd Ackermann.

Die Gäste erwartet am Dienstag, 4. Juni und Mittwoch, 5. Juni 2019 über Mittag ein reichhaltiges Angebot an verschiedenen «Food-Stationen» im gesamten Gartengeschoss vom Restaurant EPI Park, zubereitet von Ralf Zacherl, Torsten Götz, Heiko Antoniewicz, Mike Süsler und Karlheinz Hauser und der Brigade von EPI Park Küchenchef Bernd Ackermann.

Das Menü der Köche sowie weitere Informationen finden Sie hier: [Web 10 Jahre EPI Park](#)

Das Wichtigste in Kürze

Das Datum 4. & 5. Juni 2019, 11 – 14 Uhr

Die Köche 4. Juni: Ralf Zacherl und Torsten Götz
5. Juni: Heiko Antoniewicz, Mike Süsler und Karlheinz Hauser

Der Ort Restaurant EPI Park, Bleulerstrasse 60, 8008 Zürich

Der Preis CHF 15.- pro Person/Tag

Die Tickets sind wie folgt erhältlich:

Reservation per Email: 10jahre@epipark.ch

Reservation per Anruf : +41 44 387 66 76

Kontakt für weitere Informationen und Fotos der Köche

Sabrina Good

Verantwortliche Marketing & Kommunikation

Tel. +41 44 387 60 05

sabrina.good@swissepi.ch

Zum EPI Park

Im EPI Park erwarten Sie täglich kulinarische Köstlichkeiten aus der Region, zubereitet von Küchenchef Bernd Ackermann und seiner Brigade. Entspannen Sie im Sonnenschein auf der Restaurant-Terrasse oder bei kälteren Temperaturen im Wintergarten und geniessen Sie den atemberaubenden Ausblick auf den Zürichsee.

Unsere Räumlichkeiten können auch für private Feiern und Firmenanlässe gemietet werden. Ausserdem sind Sie bei uns genau an der richtigen Adresse für Workshops, Konferenzen, Tagungen, Produktpräsentationen und Seminare. Dafür stehen im Gründungshaus der Schweizerischen Epilepsie-Stiftung modern ausgestattete Räume zur Verfügung.

Zur EPI Stiftung

Im Mittelpunkt der Schweizerischen Epilepsie-Stiftung stehen Menschen mit Epilepsie oder anderen neurologischen Fragestellungen und Beeinträchtigungen. Als Mehrspartenunternehmen führt die Schweizerische Epilepsie-Stiftung das EPI WohnWerk, den EPI Park Seminar und Restaurant, die EPI Spitalschule, die Oberstufenschule Lengg und die Schenkung Dapples. Sie ist Trägerin der EPI Klinik an der Klinik Lengg AG, an der auch eine kostenlose Sozialberatung für Epilepsiebetreffene und ihre Angehörigen angeboten wird. Rund 850 Mitarbeitende setzen sich bei der EPI für diese Aufgaben ein.

www.swissepi.ch